

## **Nein!**

Nein, das wollte er nicht, ein beliebiges Durchschnitts-Arschloch sein. Jemand der sich abfindet mit der Scheiße. Er wollte leben. Nicht irgendwie, er wollte so sein wie er ist... ohne Rückversicherung, ohne Netz... das ist ihm im Laufe der Zeit klar geworden. Wie oft hatte er sich verbogen, nur um einer imaginären "Gesellschaft" zu gefallen. Nein. Das war er nicht! Sollen die Anderen saufen, das sie ihr Leben ertragen können. Das würde nicht sein Weg sein. Denn beizeiten stellt dir dein Schicksal Fragen.... und dann die Weichen. Er wusste: Ein Vogel, der nicht fliegt, hat keine Feder verdient...

© **Hannes Lapesh**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)